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Yumiko Mori Newsletter

毎日暑い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。
年が明けてからは北九州市長選挙、３月議会、福岡県議会議員選挙、６月
議会と選挙と議会であっという間に半年が過ぎていきました。
その中でもこの半年は様々な視察に出かけ、現場を感じ、現場のお声を聞

き、課題や問題点にも多く触れることが出来ました。視察先の方々にはお忙
しい中お時間を作って頂き、大変恐縮でしたが、大変勉強になりました。どう
したら問題解決が出来るか、真摯に向き合っていきたいと考えております。

北九州市議会議員

一般社団法人障がい者によるSDGs（写真❶）
市立横代中学校（外壁剥落現場）（写真❷）
子ども総合センター（写真❸）
NPO法人光楽園（写真❹）
北九州活性化協議会（北九州の企業人による小学校応援団）（写真❺）
市立北九州大学（everiGo WEB系 プログラマー人材育成プログラム）（写真❻）
市立療育センター（写真❼）
EVバス（写真❽）
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31 市立医療センターのあり方について

市立療育センターの
医師不足について

ハローワークについて
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答弁

答弁

答弁

ウィズコロナと高齢化を考えた時、市立医療センター
の建て替えや大規模な設備投資が必要ではないか。

全国的にも児童精神科医の数は少なく、産業医大な
どにも働きかけているが、児童精神科医は増えてい
ない。更に児童精神科医の獲得に尽力する。

予約を入れても、診療ま
でには２～３か月かかっ
てしまう状態が続いて
いる。児童精神科医を増
やす努力をするべきで
はないか。

検討の時期にはきているが、まずは病院の経営改善や
財務基盤の安定化に着実に取り組むことが重要であ
る。地域の医療関係者や議会などと議論を進めて参る。

ハローワークの数が多す
ぎて、煩雑になりどこに
行けば良いのか分から
ない状態になっている。
区役所などにスポットを
作り、初めの相談を受け
ることは出来ないのか。

区役所にスポットを作る
予定はないが、分かりに
くくなっていることに関
しては、パンフレットの
制作など改善をする。

３月の暫定予算は人件費などの経常経費の６月までの必要額や６月までに実施しなければならないも
のなど、原則として市単独の新規政策は計上されないはずでしたが、武内市長が選挙中から訴えていた
行財政改革のための「官民合同チーム」の予算が８００万円入っていました。
詳細はなく、計画や成果目標も定まっていない政策の予算を可決するのはとても戸惑いましたが、市
政を止めるわけにはいかないという多くの議員の思いで3,585億3,736万円の暫定予算と１９８億6,342
万円の補正予算を可決しました。

質疑内容と答弁

3月議会（3/9～3/23）

令和５年４月～６月までの
３ヶ月間の暫定予算を
審議しました

本会議報告
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我が国は2050年に脱炭素社会の実現を目指すと宣
言をいたしました。この目標達成のためには国と地
方の協働が必要であるとともに個人や企業にも関心
を持って取り組まなければならないが、環境情報誌
ていたんプレスが廃止されてしまった。これは判断ミ
スではないか。

ペーパーレス化による環境への配慮、DXの推進など
を総合的に勘案したものであり、今後は市政だより、
市政テレビやホームページ、SNSなど様々なメディア
を活用して参る。

LGBTQ（性的少数者・セクシャルマイノリティ）の生
徒は一定数いると思うが、教職員に向けたLGBTQ
の児童生徒に対する支援マニュアルなどはあるか。ト
イレや更衣室などのハード面の整備はどうか。中学
校のスタンダード標準服を生徒や保護者はどう思っ
ているのか、アンケートなどを実施してはどうか。
 

６月は新市長が定める新プランについての予算2,500万円もついていましたが、議会で可決される前
に事業は開始されていましたし、市の最上位のプランなのですが、全て外注まかせのような仕様書が出
てきて、混乱をしました。
わが町をどのように発展させていくかの指標を、市長や市の職員が作らないことなど許されない事だ

と考えましたが、仕様書の変更などで合意をし、一般会計6,091億6,100万円、特別会計4,212億2,900
万円、企業会計2,724億9,900万円の合計１兆3,028億8,900万円の当初予算と１５億6,670万円の補正
予算を可決しました。

質疑内容と答弁

6月議会（6/1～6/28）

6月定例会で
質問に立ちました

環境について

最低賃金について
東京都の最低賃金は
1,072円、福岡県は900
円である。北九州市の若
い方々の流出が多い事
の要因の一つであると
も考えられる。国や県の
最低賃金の審議会に向
けて、国や県へ意見書を
出すなど、積極的に賃金
引き上げに動いて頂き
たいが、見解を伺う。

国や県に対して北九州市の実情等を伝えるなどの働
きかけを行って参りたい。

LGBTQの生徒に対する支援について

支援ハンドブックを作成し、全教職員へ配布。支援の
ための研修も行っている。多目的トイレは85.2％の
学校に設置。スタンダード標準服については、今後は
児童生徒保護者の声やニーズを伺い、今までの取り
組みの検証および製造メーカーや販売店との調整を
図りながら、成果や課題を整理して参る。

本会議報告



森ゆみ子
プロフィール

Profile

このニュースレターは、市議会各会派に
交付される政務活動費を用いて
作成しています。　

【好きな食べ物】イチゴのショートケーキ・チョコレート
【好きな動物】猫・うさぎ  【趣味】茶道（表）・コーラス

神奈川県平塚市生まれ（昭和41年10月4日）
玉川大学文学部芸術学科美術専攻卒業（平成元年3月）
株式会社文化財保存計画協会入社（平成元年5月～）
ホーチキ株式会社派遣勤務（平成3年8月～）
結婚（平成6年6月）
森とアメリカピッツバーグ市へ（平成7年5月～11月）
北九州市議会議員森浩明事務所勤務（平成9年2月～）
夫、森浩明 他界（令和元年10月15日）
北九州市議会議員１期目（令和3年2月）
市議会での会派はハートフル北九州
市議会での委員会は教育文化委員会

※その他、市政相談、調査などを日常的に行っています

■
■
■
■
■
■
■
■
■
■
■

ホームページFacebook 電話する

moriyumiko.jp

www.facebook.com/morihiroakioffice/

093ｰ964ｰ6069（森ゆみ子事務所）

　昔から酒屋さんなどが注文を聞いて回ってい
た『御用聞き』のように、皆様の日常のお困りご
とやご意見など、伺って参りたいと思っておりま
す。ホームページ・Facebook・お電話などで、
お気軽にご相談ください。

1月 3月

4月

2月

5月

6月

▲ソラランド平尾台

▲市政60周年▲どんと焼き

▲全国みどりの愛護のつどい

８日 ニ十歳の記念式典
９日 八旗八幡神社どんと焼き
 １２日 常任委員会（保健福祉委員会）
 １５日 蒲生神社どんと焼き
 ２２日 北九州市長選挙告示日
 ２６日 常任委員会（保健福祉委員会）

５日 北九州市長選挙投開票日
 ９日 常任委員会（保健福祉委員会）
 １０日 市政60周年記念式典

９日 ３月議会開会
 １６日 一般質問
 ２３日 ３月議会閉会
 ２４日 社会福祉審議会
 ２６日 徳力小学校区桜まつり
 ３１日 福岡県議会議員選挙告示日

１日 視察
　　　　（一般社団法人障がい者によるSDGs）
９日 守恒本町町内会総会
９日 福岡県議会銀選挙投開票日
 ２０日 常任委員会（教育文化委員会）
 ２２日 ソラランド平尾台開園20周年記念式典
 ２６日 臨時議会（２７日まで）
 26日 市立横代中学校（外壁剥落現場）
 ２８日 視察（子ども総合センター・

夜宮青少年センター）

 １２日 視察（NPO法人光楽園）
 １８日 常任委員会（教育文化委員会）
 １９日 視察（北九州活性化協議会）
 ２６日 議会前勉強会（３０日まで）

１日 ６月議会開会
２日 視察（市立北九州大学）
３日 第３４回全国みどりの愛護のつどい
６日 視察（市立療育センター）
 １４日 一般質疑
 ２３日 市長質疑
 ２７日 視察（EVバス）
 ２８日 ６月議会閉会
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2023年1月～6月の


